

## Claves para la inversión

El 2025 será un año dinámico para las inversiones. En Chile, el Banco Central proyecta una inflación cercana al 5% el primer semestre, lo que podría incidir en el rendimiento de instrumentos vinculados a la renta fija y los depósitos a plazo.

El dólar frente al peso chileno será clave, influido por el precio del cobre, y por el panorama internacional, con economías

como China y Estados Unidos, determinando la demanda de materias primas. Además, la tasa de política monetaria y la inflación tendrán impacto en este ítem.

A esto, se suman las elecciones presidenciales, que podrían aumentar la volatilidad del mercado, debido a la incertidumbre sobre el futuro político y económico del país.

¿Qué hacer entonces?

Reconsiderar los criterios clásicos que cobran más vigencia que nunca: visión de largo plazo y diversificación para hacer frente a los tiempos que se vienen. Todos los caminos vuelven a conducir a Roma.

**Alejandro Brücher**  
Cofounder y Head of IA - Holdo